

**Pelantikan 30 Perawat Onkologi Indonesia Tanggal 17 Maret 2017 di Auditorium RS Kanker "Dharmais" Jakarta**





RS Kanker "Dharmais" bekerjasama dengan *Dutch School Of Gynecologic And Pelvic Surgery* Netherland melalui program "Eager To Share" dan RS Cipto Mangunkusumo pada tanggal 17 Maret 2017 mengadakan acara pelantikan TOT bagi perawat spesialis onkologi, yang bertujuan untuk Peningkatan kompetensi perawat onkologi dalam pemberian pelayanan asuhan keperawatan onkologi berdasarkan pengetahuan dan teknologi terkini dan Peningkatan mutu pelayanan asuhan keperawatan onkologi secara berkelanjutan.

Adapun jumlah perawat spesialis onkologi yang dilantik sebanyak 30 orang, terdiri dari 20 orang perawat dari RS Kanker "Dharmais" dan 10 orang perawat dari RS Cipto Mangunkusumo. Acara pelantikan yang ditandai dengan pengalungan medali dan pemberian sertifikat kelulusan dilaksanakan di Gedung Auditorium RS Kanker "Dharmais" Jakarta.

Acara yang dihadiri oleh Direktur Utama, Direktur Medik dan Keperawatan, Direktur SDM dan Pendidikan RS Kanker "Dharmais", Direktur Medik dan Keperawatan RS Cipto Mangunkusumo, Direktur Dutch School Of Gynecologic And Pelvic Surgery Netherland, para pengajar dari Dutch School Foundation, Kepala Bidang Keperawatan, komite keperawatan serta supervisor teknis keperawatan, peserta pelantikan serta tamu undangan berlangsung dengan lancar.

Pada kesempatan pertama acara dimulai dengan pemberian kata sambutan yang disampaikan oleh Kepala Bagian Pendidikan dan Pelatihan RS Kanker "Dharmais", drg. Retno Budiastuti, MS, kemudian kata sambutan selanjutnya disampaikan oleh Direktur Utama RS Kanker "Dharmais", Prof. dr. H. Abdul Kadir, Ph.D, Sp.THT.KL (K) MARS, acara dilanjutkan dengan pemberian kata sambutan oleh Direktur Medik dan Keperawatan RS Cipto Mangunkusumo, Dr dr Ratna Dwi Restuti, Sp.THT KL (K) dan kata sambutan terakhir disampaikan oleh Direktur Dutch School Of Gynecologic And Pelvic Surgery Netherland, Profesor Heintz

Terpilih sebagai peserta didik dengan predikat terbaik adalah Ria Anjarwati, S.Kep, Ns, ETN (RS. Kanker “Dharmais”) dan Cahyo Wibisono, AMK (RS. Cipto Mangunkusumo), dan mendapatkan kesempatan untuk mengikuti studi banding ke Netherland.

Adapun program pendidikan perawat spesialis onkologi yang berlangsung dari bulan Nopember 2014 – Maret 2017, dimana program ini terdiri dari 6 Modul pada masing-masing modul dilaksanakan selama 10 hari. Ini merupakan program pendidikan yang pertama kali dilakukan, di Indonesia. Para pengajar yang terdiri dari perawat senior dan dosen senior di RS Ultrech Netherland yang diwakili oleh pengajar senior Mr. Bernard, menyatakan rasa berkesannya selama mengajar di program pendidikan ini.

Pada penutupan acara dilakukan pemberian plakat secara simbolis oleh Direktur Utama RS Kanker “Dharmais” kepada Direktur *Dutch School Of Gynecologic And Pelvic Surgery Netherland*, dan pemberian souvenir kepada masing-masing tenaga pengajar, pemberian ucapan selamat kepada para peserta pelantikan, serta sesi pemotretan bersama para peserta pelantikan dengan tamu undangan acara yang menghadiri acara pelantikan.